

opusdei.org

Le regard de saint Josémaria

S., U.S.A

9 juin 2011

Je tiens à partager avec vous mes sentiments sur l'intercession puissante de saint Josémaria.

Dans la période de crise économique que nous traversons, mon fils qui venait de terminer un master, avait beaucoup de difficultés à trouver un emploi. Cette situation s'est prolongée durant des mois et il semblait que plus le temps passait,

moins il avait de possibilités de trouver quoi que ce soit.

Je n'avais jamais prié saint Josémaria mais en cherchant sur internet une neuvaine pour trouver du travail, je suis tombée sur lui. J'ai été conquise par son visage et par la profonde compassion et l'humanité qu'il y a dans son regard. J'ai donc décidé de faire cette neuvaine pour mon fils.

Le lendemain du premier jour de la neuvaine, mon fils apprit qu'il avait été retenu pour un entretien d'embauche téléphonique par une compagnie de recherches très prestigieuse. L'entretien eut lieu le dernier jour de la neuvaine et fut concluant.

J'ai donc commencé une deuxième neuvaine à saint Josémaria. Le lendemain, mon fils a été contacté : il avait un rendez-vous pour un deuxième entretien huit jours plus tard !

Je poursuivais ma neuvaine et demandais à saint Josémaria d'intercéder pour mon fils pour qu'il décroche un poste. Chaque fois que je le regardais, ses yeux me parlaient et je savais qu'il comprenait combien mon fils avait besoin de ce travail. Le deuxième entretien eut lieu le dernier jour de la deuxième neuvaine. Deux jours plus tard, mon fils eut un courrier de la compagnie : il était pris.

Nos prières ont été exaucées et depuis je me suis rapprochée de ce saint merveilleux, de sa vie, de ses écrits : il comprend parfaitement notre lutte, il est extraordinairement compatissant. Je vais le faire connaître et tâcher d'avancer plus près de son « Chemin ». Merci, saint Josémaria, merci !

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
dev.opusdei.org/fr-be/article/le-regard-
de-saint-josemaria/](https://dev.opusdei.org/fr-be/article/le-regard-de-saint-josemaria/) (11 août 2025)